

login gratuito para alumnos

vamos Contigo

abril 2024

espanaaqui.com.br

expresión escrita y comprensión lectora

El auténtico argentino (II)

La ciudad ideal

La puerta 12

interferencias

Tarado

expresiones idiomáticas

traducción

español plus



La ciudad ideal

SEGUNDO VILLANUEVA

Dice Gustavo Bueno en Calidad de vida y ciudadanía, que todos deberíamos andar en bicicleta en lugar de coger el coche de manera indiscriminada para ir al trabajo, y en el caso de usar un vehículo motorizado, el autobús, con chófer.

Sin estrés, sin traumas.

También añade en relación al trabajo que todas las empresas deberían implementar dos turnos. Uno de los turnos trabajaría 3 días por semana y el otro 4. A la otra semana al revés, es decir, la primera 4 días y la otra 3.

Todo ello sin estrés, sin traumas.

Hay otras, los apartamentos deberían conformarse en torno de baños públicos para así no disponer todos ellos de residuales y así no tener cada uno que hacer las necesidades en privado, es decir, usurpando al individuo tanto temporal como geográficamente el tiempo destinado al asiento en la taza del wáter, que es cosa muy particular y placentera, pero dispendiosa.

1. ¿Cuál es la propuesta de Gustavo Bueno para mejorar la calidad de vida relacionada con el transporte y el trabajo, según el texto?

2. ¿Qué ventajas y desventajas podrías identificar en la implementación de dos turnos laborales semanales, como sugiere Bueno?

3. ¿Cuál es la razón detrás de la sugerencia de conformar los apartamentos en torno a baños públicos?